

SRÉCKI Éric

Né le 2 juillet 1964 à Béthune (Pas-de-Calais)

Cancer

GdS® Promotion 2010

Pour un fils de Garde républicain caserné à Paris, il n'y a que deux sports possibles : escrime ou équitation. Pour Eric, ce sera l'escrime, avec l'un de ces Maîtres tous si vénérés dans le milieu, Maître Millot, qui sera bien sûr le supporteur le plus fidèle du champion. Sabreur chez les poussins, il devient une épée en grandissant.

C'est ainsi qu'il explique le maniement de son arme favorite : des 3 armes, c'est celle où les phases d'attente et de préparation sont les plus longues. Pour le néophyte ou le spectateur, l'observation de l'adversaire peut paraître s'éterniser, mais il s'agit de contourner cet adversaire, et de s'engager dans la faille. C'est l'arme de la patience, où les nerfs sont mis à rude épreuve.

Observateur passionné des attitudes, des techniques et des tactiques adverses, qu'il adaptait à son jeu, friand de l'expérience et des conseils des anciens (il deviendra l'ami de Christian d'Oriola, GdS®), il se forgea un caractère aussi froid et trempé que la lame de son épée, tempéré hors-piste par un humour pince-sans-rire, un flegme, une modestie et une honnêteté appréciés de tous.

Il se bâtit à partir de 1987 un palmarès époustouflant, involontairement placé sous le sceau du chiffre quatre : 4 fois champion de France, 4 fois champion du monde, 4 médailles olympiques lors de 4 jeux différents, ainsi qu'une préparation d'avant-garde basée sur 4 domaines: diététique, musculation, médecine et ... musicothérapie à base de l'œil du tigre de Rocky et de sons aussi étranges qu'exotiques pour les auditeurs de ses entraînements.

Diplômé de l'Enseignement supérieur (maîtrise de Droit public, DESS de Droit et d'économie du sport) et redevenu épicurien, il travailla d'abord (1998) au département formation de l'INSEP puis à la direction des Sports du ministère avant de devenir DTN-adjoint de 2005 à 2009 puis DTN de la FFE. Un gymnase de Levallois porte son nom.



Vainqueur des challenges Martel (1989) et Monal (1989, 1991 et 1993, 2e en 1997), décuple champion de France (6 fois par équipes, 4 en individuel).

Triple médaille d'argent aux championnats d'Europe (1998 individuel, 1998 et 1999 par équipes).

Vainqueur de la Coupe du monde 1989, 1992, 1995 et 1997, champion du monde individuel 1995 et 1997, par équipes en 1994 et 1999, vice-champion individuel en 1990, 1991, 1993, 1995 et 1998 (3e en 1987).

Champion olympique individuel en 1992 et par équipes en 1988, médaille d'argent par équipes en 2000, de bronze (individuel) en 1996.